



COMMUNIQUE

Réunion du Bureau Fédéral

Lundi 30 décembre 2024 par Visioconférence

Le Président de la Fédération algérienne de football, Monsieur Walid SADI a réuni le bureau fédéral en session ordinaire le lundi 30 décembre 2024 par visioconférence.

A l'ouverture des travaux, le Président de la FAF a prononcé une allocution à travers laquelle il a souligné les efforts consentis par les membres du bureau fédéral et les acteurs du football national durant cette année 2024, les appelant à maintenir cette dynamique en prévision de l'année 2025.

Le Président de la FAF Monsieur Walid SADI a tenu à présenter ses vœux de bonne santé, de paix, de bonheur et de réussites aux membres du bureau fédéral, à toute la famille du football national et partenaires, ainsi qu'au peuple algérien.

I – Assemblées Générales

- Le bureau fédéral a fixé la date **du 11 janvier 2025 à Alger pour la tenue de l'Assemblée générale extraordinaire de mise en conformité des statuts.**
- Le bureau fédéral a fixé la date **du 01 février 2025 à Alger pour la tenue de l'Assemblée générale ordinaire de la FAF.**

2 – ACTIVITES DES LIGUES

2.1 - Ligue du Football Professionnel (LFP) :

- Le bureau fédéral a entendu un exposé présenté par M. MESLOUG Mohamed El Amine, sur le déroulement du championnat de football professionnel de Ligue 1 Mobilis qui se poursuit dans de bonnes conditions jusqu'à présent. A ce jour, 15 journées ont été disputées. La LFP a programmé les matchs en retard en prenant en considération la participation des clubs (MCA, CRB, CSC et USMA) aux compétitions africaines interclubs et en concertation également avec la commission de la Coupe d'Algérie. Le dernier match en retard est programmé pour le 05 février 2025, avant l'entame peu après de la phase retour.
- Le bureau fédéral a maintenu la date de la Super Coupe entre le MC Alger et le CR Belouizdad pour le 08 février 2025 au stade du 5-Juillet 1962 d'Alger.

- Le bureau fédéral a fixé la date du 04 janvier 2025 pour la tenue de la **Super Coupe catégorie « Reserve » au stade Mustapha Tchaker de Blida entre le CR Belouizdad et la JS Kabylie.**

Monsieur MESLOUG Mohamed El Amine a ensuite fait part au bureau des conclusions de la réunion qui s'est tenue durant l'après-midi au siège de la FAF, avec les représentants des clubs professionnels, en présence du Secrétaire général de la FAF.

A l'ordre du jour de cette importante réunion, la mise en œuvre d'une feuille de route, à même de permettre au football professionnel de se conformer aux exigences du cahier des charges et de la licence de club, qui se décline en huit points encadrant cette nouvelle démarche :

- Mettre l'accent sur le management des clubs professionnels, en recommandant l'importance de la mise en place d'un organigramme définissant les rôles et missions des différents intervenants dans le club.
- Mettre l'accent sur l'application des conditions du cahier des charges de la licence de club « CLOP »
- Rationalisation des dépenses par un suivi budgétaire rigoureux, sous le contrôle de la DCGF de la FAF.
- Mise en place d'un nouveau contrat type de performance du joueur professionnel dès le mois de juin 2025.
- Mise en place obligatoire d'une académie de préformation (U9, U11, U13) dès le mois de janvier 2025.
- Mettre l'accent sur le projet économique du club professionnel.
- Mise en œuvre des actions de prévention et lutte contre la violence sous toutes ses formes et relance des activités des comités de supporters.
- Réalisation d'une charte éthique imposable à tous les intervenants dans le football professionnel.

Il a été rappelé aux clubs que les salaires dépassant le seuil fixé doivent être justifiés par des engagements de financement délivrés par le propriétaire du club.

La FAF et la LFP ont assuré les représentants des clubs de l'élite de leur entière disponibilité à les accompagner dans la mise en pratique de cette nouvelle politique. Une démarche fortement saluée par les représentants des clubs, qui se sont engagés à consentir les efforts voulus pour la réalisation concrète des actions de développement du football national.

- Le bureau fédéral déplore et condamne une nouvelle fois les actes de violences qui ont sévit dernièrement sur certains stades, appelant toute la famille du football national à se mobiliser pour lutter efficacement contre ce fléau.

2.2 –Ligue Nationale du Football Amateur :

- Le bureau fédéral a entendu un exposé présenté par M. Ahmed KHARCHI, sur le déroulement du championnat de football amateur qui se poursuit dans de bonnes conditions. La phase aller s'est clôturée le 26 décembre 2024 avec le respect total du calendrier qui a été établi au préalable.
- La deuxième période d'enregistrement est fixée **du 10 janvier au 10 février 2025.**
- Les clubs n'ayant pas honoré leurs dettes conformément à leurs engagements avant le 31 décembre 2024 seront interdits de recrutement pour cette deuxième période d'enregistrement.
- La phase retour sera entamée à partir du 24 janvier 2025.

- Le bureau fédéral déplore le comportement irresponsable de certains dirigeants de clubs à travers des déclarations provocatrices et appelle l'ensemble des acteurs à faire preuve de sagesse et de promouvoir le discours de fair-play et de respect conforme aux valeurs du sport.

3 – Compétitions Internationales

3.1 - Equipe nationale féminine U20 :

Une première phase d'évaluation des effectifs a débuté dimanche 29 décembre 2024 au centre technique national de Sidi Moussa. Sous la supervision du nouveau sélectionneur national, Ahmed MOUAZ, 26 joueuses ont pris part à ce regroupement qui s'étalera sur quatre jours, avant de céder la place à un second groupe de 25 joueuses, pour un stage prévu du 1er au 04 janvier 2025

Cette phase de préparation s'inscrit dans le cadre des éliminatoires de la Coupe du Monde 2026. Les Vertes affronteront en double confrontation le Sénégal au mois de septembre prochain.

3.2 - Equipe nationale féminine U17:

La sélection nationale féminine U17 sera en regroupement à partir du 06 janvier 2025 au CTN de Sidi Moussa, en prévision de la double confrontation face à la Tunisie pour le compte du 1^{er} tour des éliminatoires de la Coupe du Monde (match aller en Tunisie le 12 janvier, le retour en Algérie, le 19 janvier).

3.3 - Equipe nationale Futsal :

En prévision des prochaines échéances officielles, la sélection nationale de futsal a effectué un premier stage de préparation du 16 au 19 décembre 2024 en présence exclusivement de joueurs issus du championnat national.

4– DIRECTION TECHNIQUE NATIONALE :

- Le bureau fédéral a entendu un rapport présenté par Monsieur Fouad CHIHA, directeur technique national par intérim, sur les activités de la DTN, notamment la préparation du dossier pour le lancement de la deuxième promotion de la Licence CAF PRO 2025.
- Le bureau fédéral approuve le lancement des Coupes d'Algérie Scolaires en collaboration avec fédération algérienne du sport scolaire. Les éliminatoires débiteront dès le mois de janvier 2025, ainsi que l'initiation d'une compétition en milieu de la formation professionnelle.
- Le bureau fédéral approuve le projet de challenge de football Inter-quartiers en collaboration avec la fédération algérienne du sport pour tous dans le but de promouvoir la pratique du football des non structurés à travers le territoire national.

5 –COMMISSIONS FEDERALES

5.1 - Commission de coordination avec les ligues :

- Le bureau fédéral est satisfait du bon déroulement de l'opération de renouvellement des ligues au niveau national, et saisi l'occasion pour souhaiter aux présidents et leurs membres élus plein de succès dans leur

mission pour le mandat 2024/2028.

- Le bureau fédéral recommande au Président de la commission de suivre les opérations de renouvellement des ligues nationales LFP – LNFA – LIRF – LNFS.

5.2 - Commission de Coupe d'Algérie :

- Un premier match des 32^e de finale de la Coupe d'Algérie 2025 (Séniors garçons) s'est disputé le lundi 30 décembre 2024 entre l'ESBA et le MCA, en attendant le déroulement des autres rencontres de ce tour à partir de ce week-end. Le bureau fédéral appelle les clubs à faire de cette compétition l'occasion pour la promotion du fair-play.
- Le tirage au sort pour les féminines (toutes catégories) ainsi que les jeunes catégories (garçons) se tiendra le 06 janvier 2025 au siège de la FAF.

5.3 - Commission Fédérale de l'Arbitrage :

- Le directeur technique national de l'arbitrage M. ABID CHAREF Mehdi a présenté une communication sur les différentes activités de sa structure.
- Le bureau fédéral regrette l'issue de la rencontre CS Constantine – NC Magra comptant pour la 14^{ème} journée de la Ligue 1, entachée par une flagrante erreur d'arbitrage et confirme la décision du comité d'urgence.
- Une évaluation de l'utilisation de la technologie de la VAR en Algérie sera effectuée en collaboration avec la FIFA.